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BITUNG -Blusukan ke Kelurahan Papusungan Kec. Lembeh Selatan  GM Win
terima aspirasi Masyarakat diantaranya penertiban Jalur Angkutan perahu taksi
Ruko Pateten- maupun Lembeh.

Pasangan Walikota dan Wakil Walikota ini diharapkan bisa membawa aspirasi itu

GM-Win Blusukan di Kelurahan Papusungan Lembeh Selatan



ke untk disampaikan ke Dinas Perhubungan.

Seperti diutarakan oleh Jaksen salah satu warga  Kampis Papusungan selaku
pembawa aspirasi dengan harapan GM-Win meneruskan aspirasi soal
penertiban jalur angkutan perahu taksi ke Dinas Pehubungan Bitung oleh karena
minimnya Pengawasan.

" Angkutan penumpang Setiap perahu taksi tidak sama, ada yang dapat 1 jalur
dan ada yang lebih, Disini ada petugas Dishub cuma tarik restribusi saja tapi
tidak mengatur dan mengawasi jalur," kata Jeksen 

Lain halnya disampaikan Achmad Sumaida yang juga adalah warga Kampis
berprofesi Nelayan penyandang Disabilitas (kaki Palsu) keluhkan soal bantua
Nelayan yanh tidak merata.

Bahkan dirinya  mengaku selama ini belum pernah mendapatkan bantuan
nelayan (perahu dan alat tangkap). Dinas kelautan. Dan cuma sampai pendataan
saja.

Dirinya pun berharap ada pemerataan dalam pemberian bantuan nelayan. " Soal
bantuan penyandang disabilitas akunya dieinya terdata sebagai penerima
bantuan PKH, stimulan dan sembako.

Aspira warga lainnya, tentang Talud di pesisie pantai papusungan yang mulai
rusak, dan berharap segera diperbaiki karena  bisa mengancam tempat tinggal
mereka.

Terkait aspirasi yang disampaikan warga, Geraldi menyampaikan bahwa itu
sudah menjadi catatan GM Win yang nantinya  akan diteruskan ke Pemkot
Bitung melalui instansi terkait.

" Inilah gunanya kampanye blusukan karena bisa mendengar langsung keluhan
masyarakat sehingga bisa membantu menyampaikan ke pihak terkait," ujarnya

Menambahkan, Erwin mengatakan Soal jalur taksi perahu, itu akan disampaikan
ke fraksi DPRD Bitung pengusung GM-Win di Pilkada (PDIP & Golkar) untuk
memanggil rapat Dishub dan membahas soal penertiban jalur.

" Tujuannya supaya Dishub bisa meningkatkan  pengawasan dan menertibkan
jalur perahu taksi." Kata Calon Wakil Walikota ini.

Soal bantuan nelayan Ewin meyampaikan akan meneruskan ke instansi terkait
saraya meminta warga penerima bantuan untuk memanfaatkan bantuan sebaik-
baiknya jika nantinya sudah menerimanya.

Dia pun menyemangati Achmad sebagai pembawa aspirasi untuk tetap tekun
dan gigih mencari nafkah. Dan akan menguyakan bantuan lainnya bagi
penyandang Disabiltas ke Instansi terkait demikian juga terkait keluhan warga
Soal talud yang rusak  akan meneruskan ke Dinas PUPR. (***)


